

ACTA
SESIÓN DE CONCERTACIÓN POLÍTICA
23 DE SEPTIEMBRE DE 2014
18:00 HORAS

En la ciudad de Culiacán Rosales, Sinaloa, siendo las 18:00 (dieciocho horas) del día **23 (veintitrés) de septiembre de 2014 (dos mil catorce)**, se reunieron en las oficinas de la Presidencia Municipal, las y los ciudadanos **Sergio Torres Félix**, Presidente Municipal; **Francisco Antonio Castañeda Verduzco**, Regidor representante del Partido Revolucionario Institucional; **Raúl Gasca Cervantes**, Regidor representante del Partido Nueva Alianza; **Ricardo Guillermo Jenny del Rincón**, Regidor representante del Partido Acción Nacional; **Soila Maribel Gaxiola Camacho**, Regidora representante del Partido Sinaloense; **Ofelia Sarabia Fernández**, Regidora representante del Partido de la Revolución Democrática, y **Domingo de Jesús Félix Torres**, Regidor representante del Partido Movimiento Ciudadano, todas y todos integrantes de la Comisión de Concertación Política del H. Ayuntamiento de Culiacán, Sinaloa, asistidos por el ciudadano **José Guadalupe Robles Hernández**, en su carácter de Secretario del H. Ayuntamiento.

La reunión de referencia obedeció al citatorio previo a las y los ciudadanos integrantes de esta Comisión, por conducto de la Secretaría del H. Ayuntamiento.

En el primer Punto del Orden del Día de esta reunión, el C. Presidente Municipal solicitó al C. Secretario del H. Ayuntamiento, procediera pasar lista de asistencia.

El C. Secretario hizo constar que se encontraban presentes todas y todos los integrantes de esta Comisión, por lo que existe Quórum.

[Handwritten signatures and notes on the right margin]

[Handwritten mark on the left margin]

Para dar cumplimiento al Segundo Punto del Orden del Día, el C. Presidente Municipal confirmó el Quórum y declaró formalmente instalada la sesión, haciendo válidos sus acuerdos.

En el desahogo del siguiente punto del Orden del Día, el C. Secretario del H. Ayuntamiento, dio lectura del orden del Día para esta sesión, el cual fue aprobado por unanimidad de las y los integrantes de la Comisión de Concertación.

En el Cuarto punto del Orden del Día, el C. Secretario del H. Ayuntamiento, dio una explicación general de los puntos que se tratarían en la próxima Sesión Ordinaria de Cabildo, para que las y los integrantes de la Comisión tuvieran una clara visión de los asuntos que en su caso se aprobarían, que son los siguientes:

- a) **Propuesta para la modificación del Acuerdo No. 6, tomado en Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 29 de agosto del presente año, así como los acuerdos 4 y 5 emitidos en Sesión Ordinaria del día 11 de septiembre del mismo año, con el objeto de modificar el día y hora de la Sesión Solemne en que entregarán los Premios COLTZIN al Mérito Ciudadano 2014, para que se celebre el día 27 de septiembre a las 11:00 horas en el Auditorio MÍA.**

Dictámenes de comisiones.

- a) **Dictamen de las Comisiones Unidas de Hacienda y de Urbanismo, Ecología y Obras Públicas, en relación a la solicitud de la EMPRESA VIVIENDI DESARROLLOS INMOBILIARIOS, S. A. de C.V., para llevar a cabo el proyecto de lotificación, vialidades y usos del suelo del fraccionamiento para uso habitacional, con régimen Municipal y régimen de propiedad en condominio,**

[Handwritten notes and signatures on the right margin, including a large signature and some illegible scribbles.]

denominado "CANTABRIA", en esta ciudad, para aprobación, aclaración o corrección, en su caso, por parte del Pleno.

Una vez expuesto por el Secretario del H. Ayuntamiento los temas que se tratarían en la Sesión Ordinaria del día 25 de septiembre, hizo uso de la voz el C. regidor Raúl Gasca Cervantes para proponer, la inclusión en el Orden del Día de dicha sesión, el dictamen de la Comisión de Acción Social y Cultural, en relación al otorgamiento de los acreedores al "Premio Coltzin al Mérito Ciudadano 2014".

Acto seguido, el C. Presidente Municipal puso a consideración la propuesta, aprobándose por unanimidad de los presentes.

Posteriormente el C. Regidor Domingo Félix solicitó se integrara a los dictámenes referentes a fraccionamientos, un croquis del sitio donde se ubican, esto para efecto de un mayor conocimiento general.

Una vez agotadas las participaciones, el C. Presidente Municipal sometió a votación el Orden del Día para la Sesión de Cabildo del día 25 de septiembre de 2014, resultando aprobado por la totalidad de las y los presentes, con la inclusión del dictamen propuesto por el C. Regidor Raúl Gasca Cervantes.

En dicha Sesión no hubo participación en asuntos generales.

Se dio por terminada la Sesión a las 18:55 (dieciocho horas con cincuenta y cinco minutos).

Para constancia de la presente reunión de trabajo, se elaboró esta acta en los términos del artículo 27, párrafo segundo del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Culiacán, Sinaloa, firmando quienes en ella intervinieron y quisieron hacerlo.

COMISIÓN DE CONCERTACIÓN POLÍTICA

C. Sergio Torres Félix
Presidente Municipal

C. Regidor Fco. Antonio Castañeda Verduzco
Partido Revolucionario Institucional

C. Regidor Raúl Gasca Cervantes
Partido Nueva Alianza

C. Regidor Ricardo Gmo. Jenny del Rincón
Partido Acción Nacional

C. Regidora Ofelia Sarabia Fernández
Partido de la Revolución Democrática

C. Regidor Domingo de Jesús Félix Torres
Partido del Movimiento Ciudadano

C. Regidora Soila Maribel Gaxiola Camacho
Partido Sinaloense